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会長挨拶

幹事報告

【例会プログラム（７／９）】
●ガバナー補佐訪問
　山梨第３グループ
　　ガバナー補佐　角田貞三様
●理事就任挨拶
【例会予告】
７月第３週　７月１６日（火）
休会（祝日が含まれる週）
７月第４週　７月２３日（火）
ガバナー公式訪問
【出席報告】
［会員数７１名］
［７／２会場出席率５４／６９　
７８．２６％］
［６／２５修正出席率５８／６７
　８６．５７％］
《出席免除会員》
氏原、臼井（和）、大木、河阪、
小林（成）、中込（豊）、長坂、根津、
原田、小玉、
《免除会員出席者》８名
氏原、臼井（和）、大木、河阪、
小林（成）、中込（豊）、根津、小玉、
《欠　席　者》１５名
浅川、伊藤、上田、臼井（良）、
小野、小泉、近藤、四宮、萩原、
藤原、穂坂、松村、茂手木、米山、
ラシタ
《メークアップ》
RLI 卒後コース（６／３０）望
月（瑠）、渡辺（郁）、福田
《ビ ジ タ ー》
甲府南ローターアクト　後藤　
悠汰会長、齋藤　連幹事、中村
　晶紀直前会長
《ゲ　ス　ト》
米山奨学生　徐超さん

皆さま　こんにちは。7月 1日より一年間　甲府南ロータリークラブ第 66代会長を務める
望月瑠華です。まず、今年度初例会に当たりこんなに多くの会員とロータリーファミリー
の皆さまにご出席頂いたこと、またこの日を迎えるために多くの皆さまにご協力を頂いた
ことに深く感謝を申し上げます。
当クラブは、今年 1月創立 65周年を迎え今年度は 70周年に向けて新たな歴史を刻む節目
の一年となります。私は国際ロータリーの方針に沿い、地域社会と世界でよいことをする
ことを目的とし、より良いクラブ運営をするために尽力いたしますので皆さま一年間どう
ぞよろしくお願いいたします。
私は今年度の会長テーマを『感謝～心をこめて奉仕する～』といたしました。世界に目を
向ければ今日も戦争や紛争　飢餓や災害があちこちで起きています。私たちは豊かで安全
な日本に生まれ、職業を持ちロータリアンとして奉仕ができる立場・環境にあります。こ
のことは当たり前ではなく大変感謝すべきことだと思います。そして奉仕とは、必要とさ
れていることに手を貸す、役に立つことをすることですが、奉仕をさせて頂く側であるこ
とに感謝し心をこめて奉仕することが大切だと考えテーマとしました。
小泉ガバナーが掲げる地区テーマは『よりそう奉仕　ロータリー』です。
ステファニー・アーチック国際ロータリー会長のテーマは、『THE　MAGIC　OF　
ROTARY- ロータリーの魔法 -』です。奉仕をするたびに、寄付をするたびに、新会員を迎
え入れるたびにマジックを生み出すことができるとアーチック会長は言っておられます。
この一年は、皆さまと楽しくロータリー活動を行い、感謝の気持ちを大切により心をこめ
てよりそう奉仕をすることでたくさんのマジックを生み出したいと思っています。
私はロータリーのためクラブのため会員とロータリーファミリーの皆さまのために会長と
しての務めを精一杯果たしていくことをお約束します。後ほど就任あいさつの中で一年間
の方針と事業の説明をいたします。
どうか今年度の方針をご理解いただき、ご協力を賜りますようお願い申し上げ会長の挨拶
といたします。

1. 今月のロータリーレートは、1ドル 161 円となります。
2. 今年度も 8クラブ合同名簿を作成致します。名簿を回覧して
　いますので、ご自分の内容のご確認をお願いします。
3. 今年度上期の会費￥120,000 と甲府西 RCの小泉ガバナーより
地区大会は、全員登録でお願いいたしますとの事で地区大会　登
録料￥15,000 と合わせて￥135,000 の納入をお願いしま　す。
本日例会後に納付依頼を配信します。納期は 7/31 まで　ですの
で、宜しくお願い致します。
4. 山梨県赤十字血液センターより献血お礼状が届きました。
5. 中村皇積直前ガバナーより一年間の活動に対するお礼状が届
　きました。

6. ロータリー文庫からのお知らせが来ました、パスワード、利
用方法のご案内が各テーブルにて観覧してください。
7.RLI 卒後コースが開催されました。参加された会員は、望月瑠
華会長、渡辺郁副会長とファシリテーターとして福田パスト会
長が参加されました。
■例会変更
甲府西 RC：７／１８（木）第３木曜日と７／１１（木）第２木
曜日の例会を交替、７／１１（木）通常例会を行います。
甲府シティ：７／１０（水）休会
　　　　　　７／３１（水）特別休会
甲府 RC：７／２９（月）納涼夜間例会のため
　　　　　点鐘１８：００　場所　古名屋ホテル
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就任挨拶

望月　瑠華会長

改めまして皆さま
こんにちは。
今年度の方針と事
業説明をさせて頂
きます。
まず会費について
です。今年度は今

まで通り 24万円の会費で運営をします。物価の上昇により談
露館の例会費の大幅な上昇や為替レートによる RI 分担金の金
額が増え、財政が大変厳しい状況で会費の値上げも検討しまし
た。しかし、新会員増強の観点からも何とか経費の削減をして
工夫し 24万円で運営ができる方法を模索した結果、いろいろ
な方々のご協力の元、24万円の会費で運営する計画ができま
した。
経費削減で変更した点をお伝えします。
まずは、エレクトーンによる生演奏を廃止しました。また結婚
記念日のお花のプレゼントを廃止で決定しましたが、続けてほ
しいというお声が多々ありましたのでお花ではないですがささ
やかなプレゼントをお渡しできたらと思います。この後の理事
会で理事の皆さまの承認を受けたら継続させて頂きます。
お誕生日のプレゼントに関して今まではボールペンなどを差し
上げていましたが、今年度は「ポリオデーイベント」を開催し、
そこで皆さんでポリオ Tシャツを着用し大々的にイベントを
盛り上げたいという私の願いから、ポリオ Tシャツを誕生日
のプレゼントにさせて頂くこととしました。
また会報については長年に渡り井上会員の所でお世話になって
来ましたが、他のクラブのようにクラブの中で作成できないか
を検討してきました。会報委員会、事務局員その他の方々にも
ご協力を頂き、クラブで作成をしていくことで支出を抑えるこ
とに繋がりました。
次は事業についてです。今年度は多くの事業を計画いたしまし
た。
まず 1つ目は、甲府南 RCでも初の取り組みとなるグローバル
補助金事業への挑戦です。
グローバル補助金はロータリー財団の補助金で、海外の奉仕に
使うことができ、クラブの拠出金がゼロでできる大変魅力的な
補助金システムです。3年前 RLI を受講した時にグローバル補
助金を知り、ぜひうちのクラブで取り組みたいという思いを持
ち続けてきて、自身の会長年度で実施できるよう準備を進めて
まいりました。支援国のクラブと共同で事業を行う、持続可能
性、事業規模など条件はいくつもありますが、実施できたら山
梨のロータリークラブでも初めての取り組みとなり、当クラブ
にとっても大変インパクトのある、誇れる事業になると確信し
ています。グローバル補助金については時間を取って皆さまの
理解が深まるよう機会を設ける予定です。
2つ目は 20年ぶりとなる青少年交換事業です。野中会員のお
孫様が希望され、昨年より取り組んできました。この度 4件
のホストファミリーが決定し申請も済んでいます。

実際の交換時期は来年 8月より一年間で塩澤会長年度での実
施となります。
3つ目は地区補助金事業です。甲府市とタイアップをして 12
月 6日に『プロ野球選手に学ぶ少年野球教室』を開催します。
横内幹事のご尽力により現役のプロ野球選手をお呼びして市内
の少年野球チームの子供たちを招いてプロから直接指導を受け
るという大変貴重な事業です。例会変更として行いますので多
くの会員の皆様にご参加いただきたいと思います。
4つ目は「ポリオデーイベント」開催です。これも甲府市のバッ
クアップを頂き、10月 26日小瀬スポーツ公園で開催する「甲
府大好き祭り」においてブースを出させて頂き、ポリオ Tシャ
ツを着用し大々的に募金活動と啓蒙活動を行います。ポリオ根
絶はロータリーの最優先事項で根絶まであと一歩のところまで
来ています。当クラブも協力し、市民の皆さまに意義のある活
動をしているロータリーのこと甲府南 RCのことを広く知って
もらい公共イメージの向上を図りたいと思います。これも例会
変更として行います。
5つ目は青少年奉仕キャンプです。9月 28日右左口の里にて
当クラブが提唱するローターアクト・インターアクト・ボーイ・
ガールスカウトと児童養護施設の方たちにもお声をかけ
当クラブのクラブビジョンである「人間力向上」「青少年育成」
を目的として行います。多く人達が集い交流し一緒に作業をす
ることで、お互いを知り絆ができる良い機会になります。これ
も例会変更で行います。
6つ目は「ランドセルを送ろうプロジェクト」です。東南アジ
アではランドセルを必要としている子供たちが多くいるそうで
す。不要になったランドセルその他を必要としているところに
届けます。国際奉仕委員会が計画してくれているので詳細が決
まりましたらお知らせいたします。
7つ目はライオンズクラブとの共同奉仕事業を計画していま
す。団体は違えども同じ国際奉仕をする仲間として、今回ご縁
があり共に活動をしようということになりました。今の段階で
は能登半島地震の被災地への支援活動を考えています。
8つ目は米山梅吉記念館の訪問です。近年は行っていなかった
ので今年度は多くの会員の皆様と訪問し、日本のロータリーの
父である米山梅吉翁を偲び、ロータリーへの造詣を深める機会
としたいと思います。
多くの事業を行うという私の思いを理解し計画して下さった理
事や委員長の皆さまに心より感謝いたします。
お仕事でなかなか例会にも出席できない会員もいると思います
が、今年度は多くの事業を計画したのでどれか一つでもいいの
で参加していただきたいと思います。リアルで顔を合わせ交流
し共に汗を流すということは、絆を深めロータリーを楽しいと
感じることに繋がり、そういう会員が増えればクラブが強くな
ります。私は、このクラブをより良くしたい、強くしたい、そ
して皆さまにロータリーの楽しさや意義を感じてもらいたいと
強く思っています。
今年度、ぜひ共に活動しロータリーの目的である世界平和の推
進をしていきましょう！



鶴田郁哉副会長

本年度、望月瑠華
会長のもと、渡辺
郁（かおり）副会
長とともに副会長
の任を仰せつかり
ました鶴田です。
初めての大役に身

の引き締まる思いでこの場に立っております。
　私が甲府南ロータリークラブに入会したのは平成 28年 1
月5日、望月薫会長の年度でした。深澤一郎さんがスポンサー
で入会いたしました。今年度で 9年目となります。
　副会長として担当する委員会は、国際奉仕委員会・職業
奉仕委員会・社会奉仕委員会・青少年奉仕委員会の 4つの
です。
　私は吉原年度で社会奉仕委員長を仰せつかり、児童養護
施設の児童への買物体験事業を行いました。県内の 6施設、
143 人の児童が参加した事業で、5回に分けて行いました。
買物を行う複数店舗へ事前交渉を行い、回数も参加児童数
も多く、また、地区補助金を活用した事業であったため報
告等も細かく大変でした。しかし、児童のうれしそうな顔
やその後のお礼の手紙等を見たとき、やってよかったと思
いましたし、やり終わった今となっては達成感もあります。
各委員会の担当理事・委員長・委員の皆さんも事業の準備
段階や行っている最中ではつらいこともあると思いますが、
ともに励ましあい、苦楽を共にしていければと思っていま
す。
　また、会員の皆様も、奉仕事業にはぜひご参加いただき
たいと思っています。買物体験事業は 5回行いましたが参
加者は延べで 46名と少し寂しい結果でした。参加してこそ
得られる経験や知識、新しい気づきもあるはずです。積極
的な参加をよろしくお願いいたします。　　
本年度のクラブテーマは「感謝　～心をこめて奉仕する～」
です。私も今まで奉仕委員会の理事・委員長として職業奉
仕委員会、社会奉仕委員会に携わりましたが、感謝の気持
ちをもって、心をこめて奉仕をしていたかといえば必ずし
もそうではありませんでした。役職としての責務を果たす
べく行っていた点も否めません。本年度は副会長として「感
謝　～心をこめて奉仕する～」をまず自ら実践すべく努め
る所存です。
甲府南ロータリークラブは前年度に 65周年を迎えました。
本年度は 70周年に向かう 5年間の最初の 1年となります。
これからの 5年間のスタートが順調・円滑に進むよう、副
会長として尽力していきます。
本年度は吉原年度を継承していく事業もありますし、全く
新しい事業としてはグローバル補助金事業への挑戦もあり
ます。20年ぶりとなる青少年交換プログラムへの取り組み
や「ポリオデーイベント」も企画されています。
　最後に会員の皆様のご指導ご協力をお願いいたしまして、

副会長としての就任挨拶とさせていただきます。
　一年間よろしくお願いいたします。

渡辺　郁副会長

皆様こんにちは
今年度、鶴田郁哉
会員とともに副会
長職を務めること
となりました渡辺
郁でございます。
望月会長はじめ皆

様には未熟な私にこのような学びと成長の機会を与えて頂
き心より感謝申し上げます。ありがとうございます。
望月会長のテーマは「感謝、心をこめて奉仕する」です。
今あるもの全てに感謝をし、１年を通して奉仕活動に重
点を置いたクラブ運営をしていくという立派な方針を立
てられました。
様々な奉仕プログラムに参加をすることで周りを、そし
て自分自身もが幸せになる感謝の循環こそが、ステファ
ニーアーチック会長のロータリーのマジックを起こすこ
とに繋がるのだと解釈致しました。
そのような望月会長の方針のもと、副会長としての私の
具体的な役割といたしましては、会員増強維持委員会、
クラブ広報委員会、クラブ管理運営委員会、財団米山委
員会、の４つの委員会を担当致します。
理事、委員長、委員の皆様とともに、適切な委員会運営
を目指して、メンバー相互の親睦や意思疎通を図りなが
ら、皆様と協力して運営して参りたいと思います。
今回、副会長職を預かるにあたり、はて？と思いまして、
少しだけ勉強いたしました。
我がクラブの細則を見ますと第４条役員の任務、第４節
に副会長、と言う項目があり、
「会長不在の場合は本クラブの会合及び理事会の会合に
おいて議長を務め、そのほか通常その職に付随する任務
を行うことをもって、副会長の任務とする。」
とございました。
なるほど、ニコニコボックスを華麗に披露する役割だけ
ではないのだなと、身の引き締まる思いが致しました。
また、副会長の職を預かることになった私に、ある大先
輩からこんなアドバイスを頂きました。
「ロータリーの副会長は盲腸みたいなものだ、あっても
なくてもどちらでも良いのだから気楽にやりなさい」と。
そうは言っても、盲腸を拗らせることなく、望月会長を
お支えし、会員の皆様のご協力とご支援をいただきなが
ら、円滑なクラブ運営を目指し、全力で取り組んで参り
ます。年度の終わりには望月会長、そしてみなさまに良
い年度だったと思っていただけるように、また私自身も
学びを追求し成長できるような一年にしたいと思いま
す。どうぞ一年間、よろしくお願いいたします。
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ニコニコ
臼井和彦会員
　望月瑠華船長、他２名の副船長、鶴田イクヤ、渡辺カオリさん
の１年間の長い航海が無事である事を祈念致します。
〇依田道徳会員
　こんにちは。愈々、望月瑠華年度始まりましたね。私はソングリー
ダー、１年間宜しくお願い致します。
塩澤、中込（康）、望月（薫）会員
　望月瑠華会長、横内幹事年度スタート、新時代だ！明るく楽し
いロータリーになりますように！
丹沢浩己会員
　望月瑠華会長、横内幹事、新年度スタートおめでとうございます。
私も委員長を拝命していますので、がんばります。また、事務局
の篠原さん、これからもよろしくお願いします。
〇グエン・プン・トン会員
　今年度WEB配信委員会の委員長をさせて頂きます。つたない配
信になるかもしれませんが頑張りますので１年間よろしくお願い
します。
　立川、土屋、井上（雅雄）、望月（薫）、細川、大村、中込（康）、
望月（賢）、保坂、古屋、塩澤、大木、福田、根津、野中、石橋、天野、

横内　応佳幹事

今年度甲府南ロータ
リークラブの幹事を
務めさせて頂きます
横内応佳です。望月
瑠華会長テーマ「奉
仕・心を込めて奉仕
する」を念頭に置い

て、会員の皆様方がロータリー活動を通じて相互理解、親睦をさら
に深め充実したクラブ運営を推進して行こう思っております。
至らぬ点が多々あると思いますが、微力ながら一年間精一杯役職を
務めて参りますので、ご指導ご鞭撻のほど賜りますようお願い申し
上げます。

【その他のプログラム】

吉原、重岡、藤巻、西野、小林（成）、竹野、金子、遠藤、中山、五味、
河阪、三浦、氏原、小林（彰）、渡邊（智）各会員
望月瑠華会長、鶴田・渡辺郁副会長、横内幹事、市川・笹本副幹
事
１．２０２４～２０２５年　望月瑠華会長年度　第１回目の例会
です。
瑠華新会長を始め新理事役員の皆様、会員の皆様、１年間、楽し
い例会にしていきましょう。
２．吉原直前会長を始め、前年度理事役員の皆様、１年間誠にお
疲れ様でした。新たな１年のスタートとなりますが、これからも
益々のご活躍をご期待申し上げます。
３．甲府南ローターアクト後藤　悠汰会長、齋藤　連幹事、中村
　晶紀直前会長、甲府南ロータリークラブ例会へようこそお越し
くださいました。
４．米山奨学生　徐超くん、新年度第一例会を楽しんで行ってく
ださい。　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　〇印は複数口の印です。

井上雅雄パストガバナーによる乾杯

ローターアクト活動費授与米山記念奨学金授与

前年度会長、幹事記念品贈呈 司会進行　市川広一郎副幹事


